

PARA - Neue Technik und Familientag

17.August 2017



Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht es allen z.B. auf die beiden Drucker zuzugreifen oder gemeinsam genutzte Daten auf dem Server abzulegen und wieder abzurufen. Wir sind sehr froh über diese Neuerung, denn mit diesem Arbeitseisatz, konnten wir auch endlich ausreichend gut funktionierende PCs installieren. Seit die Festplatte unseres Haupt-PCs kaputt ging, versuchten wir einige gebrauchte internetfähige Computer in Betrieb zu nehmen, aber leider gab es immer wieder Probleme. Mit dem neuen System, können wir, wenn nötig, sogar private Geräte nutzen und auf alles zugreifen.

Außerdem machte Hiskia einen Arbeitseinsatz und brachte mit einem Freund aus seiner Gemeinde ein Geländer an Ellens Balkon an, was der Sicherheit aller Bewohner und Besucher dient.

Am Sonntag hatten wir wieder, wie gewohnt, Familientag. Nach drei Monaten ohne Familienbesuch bekam auch Rafael, der uns über ein Auffanghaus direkt von der Straße vermittelt wurde, erstmalig Besuch. Rafael war für drei Wochen mit einem anderen Therapiegast im Küchendienst und so unterhielten sie sich auch über persönliche Dinge. Eines Tages stellten sie fest, dass die Geschichte von Rafaels Bruder, und die Geschichte des Freundes seines Küchenkollegen erstaunliche Parallelen aufwies. So wurde es möglich, dass er nach 2 Jahren endlich wieder Kontakt zu seiner Adoptivfamilie bekam.

Nachrichten

15.April 2019



[Bericht: Malawireise des FCM](#)

Malawi? Wo liegt das denn? Was willst du denn dort? Ist das nicht dort, wo der Wirbelsturm und di...

[Weiterlesen ... Bericht: Malawireise des FCM](#)

15.April 2019



[Grüße und Dank von HHM](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, vor einiger Zeit habe ich euch von Help...

[Weiterlesen ... Grüße und Dank von HHM](#)

12.Februar 2019



[AMB - Kleine Hilfe, große Wirkung](#)

Als Patenschaftsteam der AMB haben wir innerhalb unserer Arbeit mit einigen ganz verschiedenen Gr...

[Weiterlesen ... AMB - Kleine Hilfe, große Wirkung](#)

12.Februar 2019



[PARA - Neuigkeiten](#)

Liebe PARA_Freunde, heute möchten wir euch mal wieder von den Fortschritten hier in der Therapeu...

[Weiterlesen ... PARA - Neuigkeiten](#)

12.Februar 2019



Zwischenseminar auf den Philippinen

Zwischenseminar Philippinen vom 21.-25.01.2019 ... Sonne, Strand, Meer ... Auße...

[Weiterlesen ... Zwischenseminar auf den Philippinen](#)

11.Januar 2019



PARA - Ein Weihnachtsmann zu Besuch

So wie jedes Jahr, versuchen wir zu Weihnachten etwas besonderes mit den Kinder aus der Präventi...

[Weiterlesen ... PARA - Ein Weihnachtsmann zu Besuch](#)

11.Januar 2019



[MTHUNZI: Licht in der Finsternis](#)

Weihnachten – eine Zeit der Besinnlichkeit, Gemütlichkeit und der vielen herrlichen Lichter? H...

[Weiterlesen ... MTHUNZI: Licht in der Finsternis](#)

11.Januar 2019



Weihnachten im Treffpunkt "Lebenswert"

Auch im nunmehr vergangenen Jahr war der Treffpunkt "Lebenswert" wieder am 24.12. ab 17 Uhr geöff...

[Weiterlesen ... Weihnachten im Treffpunkt "Lebenswert"](#)

11.Januar 2019



Renascer: Ein Theaterstück zu Weihnachten

Im Monat Dezember feiern wir die Geburt unseres Retters Jesus Christus. Jedes Jahr, wenn die Weih...

[Weiterlesen ... Renascer: Ein Theaterstück zu Weihnachten](#)

Seite 8 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- 8
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)